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“Benetton è da sempre una realtà che vive di positive e puntuali relazioni industriali con le parti
sindacali. Partendo da questo presupposto affronteremo l’incontro con il nuovo ad nominato
dalla proprietà Massimo Renon. Se da una parte gli anni della crisi del tessile hanno portato a
una riduzione dei volumi occupazionali, programmando un piano di uscite su base volontaria,
dall’altra parte la Società del Gruppo Benetton ha continuato a investire e innovare, in
particolare sui canali di vendita come l’e-commerce, che potrebbero dare nuovo slancio
all’attività. La situazione resta comunque complessa e non rosea ma crediamo di poter
tracciare nuovi percorsi, scongiurando una nuova fase nera e risalendo la china cogliendo i
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segnali buoni interrotti dal blocco dovuto all’emergenza sanitaria”. Ha dichiarato Massimo
Messina della FILCTEM CGIL trevigiana.
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